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CONTACTOS 
 

Víctor Trujillo y Ausencio Cruz 

Víctor Trujillo y Ausencio Cruz son los protagonistas de La Caravana, programa de televisión donde esta pareja logra 
la dinámica de una nueva comicidad fundada en los rasgos populares del humor mexicano. He aquí la reacción de 
los actores a algunos conceptos que les propuso Contactos. 
Cotidianeidad 

Ausencio Cruz: paradoja irónica del amor. 
Víctor Trujillo: Aburrimiento. Por evitar la cotidianeidad es que estoy metido en esto. Tener dos días ¡guales ya me 
pone en crisis. 
Éxito 

AC: Un intruso como el fracaso, igual como llega se va. 
VT: El éxito es hacer lo que uno quiere. 

México 
AC: Es para mí el huracán que viví en Cozumel o la explosión de Guadalajara, ahí se manifiestan todas las virtudes 

y los vicios de nuestra sociedad. 
VT: Es el país donde está todo por hacerse, pero me late que no nos va a dar tiempo. Es lo que más me 

preocupa, ojalá nos dieran un segundo chance. 
Mujer 
AC:¡Uh!!!! ¡Ah!!!! (Víctor interviene: ¡Hasta los ojos se le cargaron de lágrimas!) Para mí es realmente todo, bueno... 
son el 90 por ciento de mi ocupación diaria; mi aprendizaje, mi anhelo, mi placer. 

VT: La mujer es lo más precioso que hay sobre la tierra; es una de las fricciones que me hacen andar. Lo 
mantienen a uno despierto, una pila platónica. 
Infancia 

AC: Para mí es una gran pérdida y por otro lado lo que queda de vida esencial está en la infancia. Creo que no he 
perdido el asombro por la vida. 

VT: Creo que gracias a mi afortunada infancia puedo hacer mi trabajo, porque siempre recurro a ella para jugar. Ser 
niño me aliviana mucho no como forma de vida, sino como mi propia recreación para estar en el oficio que tengo. 
Descubrí que me sirve para relacionarme con mis hijas, y para hacerme chipil con las demás mujeres. La venta del 
Canal 13 AC: Yo no hablo hasta que llegue mi abogado y mi asesor fiscal. Más vale un mal arreglo a un buen 
pleito. 
VT: Es una aventura más. Que haya más competencia a nivel comercial yo creo que es sano, pero es una lástima 
que este último esfuerzo del canal por hacer las cosas bien quede en un último esfuerzo. 
 


